



COLEGIO CRISTIANO EMMANUEL

LA FLORIDA

SUBDIRECCIÓN

Estimados padres, madres y apoderados, reciban gracia y paz del Señor.

Como es de su conocimiento a contar del jueves 24 de junio, la comuna de La Florida avanza a fase 2 “**transición**”, por lo que se pueden retomar las actividades escolares presenciales para los estudiantes que vivan en esta comuna.

El retorno a la presencialidad debe ser **gradual, flexible y voluntario**; por lo cual, la próxima semana podrán asistir al establecimiento aquellos estudiantes que se encuentren en condición de **PENDIENTE** en sus informes de notas, en los días y asignaturas que según horario les corresponda regularizar su situación.

Los horarios para la regularización de situaciones calificativas pendientes se publicarán en la página web y **se notificará a los apoderados y estudiantes que estén en condición de PENDIENTE por correo electrónico**, entre hoy jueves 24 y mañana viernes 25 de junio.

Como colegio, notificaremos al Departamento Provincial de Educación Cordillera, respecto del retorno presencial de nuestros estudiantes, conforme a lo informado en esta circular.

Reiteramos a los apoderados que la asistencia de los estudiantes pendientes es voluntaria.

Los protocolos diseñados en nuestro plan de funcionamiento se mantienen vigentes para atender a nuestros estudiantes.

Santiago, 24 de junio 2021